

# AUGUSTI NEWS

Elterninformationen der Augustinus-Schule Dülmen - Ausgabe 32 – April 2019

Liebe Eltern!

Der Frühling schickt seine ersten warmen Tage und die Natur erwacht. Das Thema „Frühblüher“ beschäftigte daher die Kinder der Jahrgangsstufe eins. Was die Schülerinnen und Schüler und die Eltern der Schule darüber hinaus bewegte, erfahren Sie in dieser Ausgabe der AugustineWS.

Ihre

B. Hövener

Birgit Hövener, Konrektorin

## Besuch bei der Feuerwehr

„Wasser marsch!“, ruft Feuerwehrmann Kolja den Kindern des 3. Schuljahres zu. Das Ausprobieren eines echten Löschschlauches bildete einen besonderen und spaßigen Abschluss des Besuchs der Feuerwache. Im Rahmen des Sachunterrichtes beschäftigen sich die Kinder aktuell mit dem Thema „Feuer“. Ein Unterrichtsgang zur Wache der „Freiwilligen Feuerwehr Dülmen“ bot sich da gut an, um beispielsweise einmal die Ausrüstung eines Feuerwehrwagens und den Arbeitsbereich eines Feuerwehrmannes ganz genau anzuschauen und unter die Lupe zu nehmen. Die Brandschutzerziehung von Kindern gehöre selbstverständlich auch zu einer der zahlreichen Aufgaben, die die Mitarbeiter der Feuerwehr Dülmen gerne und bereitwillig übernehmen, informierte Feuerwehrmann Kolja. Wir sagen: „Danke für den tollen Einsatz!“



## Die Narren sind los!

Pünktlich um 8.11 Uhr machte sich die bunte Karnevalsschar in lustigen Kostümen auf zur großen Polonaise auf dem Schulhof. Traditionell gehört zum Freitag vor dem Karnevalswochenende auch der Besuch des Figurentheaters „Hille Puppille“. Dieses Jahr stand das Theaterstück unter dem Motto „Wer hat, der hat.“ Spaß und Freude hatten auf jeden Fall alle Schülerinnen, Schüler, Lehrerinnen und Lehrer, sowie das Team der OGS.



## Spielenachmittag

„Mensch, ärgere dich nicht“, Puzzle, Mitmachspiele zu Musik, Kreisspiele und viele andere Spielgelegenheiten boten sich interessierten Eltern und Kindern am 22. März. Frau Birgit Stegemann, Koordinatorin des Projektes „Kulturwelten im Miteinander“, lud bei Kaffee und Plätzchen zum Spielen ein. Dieser Einladung folgten ungefähr 50 Erwachsene und ebenso viele Kinder. Der Spaß und die Freude am gemeinsamen Spiel standen bei dieser Aktion im Mittelpunkt. Wie schon bei der Bastelaktion im Dezember boten sich im Rahmen dieses Projektes viele Möglichkeiten miteinander ins Gespräch zu kommen. Eine rundum gelungene Aktion!



## Singprojekt in Vorbereitung

Seit einiger Zeit tönen aus vielen Klassenräumen alte Lieder. Die Augustinus-Schule beteiligt sich in diesem Jahr an dem Projekt „Klasse! Wir singen“ am 21. Mai in der Halle Münsterland. Bei diesem Liederfest geht es vor allem um die Freude am gemeinsamen Singen, die Lust an der Bewegung und das besondere Gemeinschaftsgefühl.

Das morgendliche gemeinsame Singen ist durch die Teilnahme am JEKISS-Programm bereits fester Bestandteil und wird durch den Liederkanon des Singfestes im Mai ergänzt.

Die Lieder werden samt Bewegungen im Klassenverband vorbereitet und geübt. Durch die CD und ein Liederheft sind aber auch Eltern, Geschwister und Großeltern eingeladen auch Zuhause das Singen für sich neu oder wieder zu entdecken und fleißig mitzuschmettern.

Nach den Osterferien erhalten Sie einen Brief mit allen notwendigen Informationen.

Das Projekt wird großzügig vom Förderverein unterstützt, dem wir auf diesem Weg herzlichen danken!

## Quentin Qualle begeistert

Auf Einladung der Stadtbücherei Dülmen und der Bürgerstiftung machten sich die Jahrgänge 1 und 2 auf den Weg zu einer Lesung von Michael Hain. Nach der Begrüßung durch Frau Petra Toppmöller schaffte es der Schauspieler durch den geschickten Einsatz von Musik, Verkleidung und Requisiten die Kinder in die Welt der Qualle Quentin zu entführen und für eine kurzweilige Stunde in den Bann zu ziehen.

In der Geschichte ging es darum, dass eine kleine Qualle mit Mut und ein bisschen alternativer Medizin der mürrischen Muräne Hans hilft und damit für ein bisschen mehr Frieden im Meer sorgt.



## Eisenbahnprojekt präsentiert Ergebnis

Über ein Jahr werkten die Mädchen und Jungen in der Modellbau-AG bei Herrn Helmut Liedtke. Jeden Mittwoch traf man sich im Werkkeller der Schule und erschuf Landschaften, Miniaturhäuser, Wege und Straßen und legte damit den Grundstock für die Modellbahnlandschaft, durch die nun mehrere Züge und weitere Fahrzeuge ihre Wege finden. Stolz präsentierte Herr Liedtke zusammen mit seinen Modellbau-Kindern das Ergebnis den interessierten Kindern während einer kleinen Vorführung.

ten, Miniaturhäuser, Wege und Straßen und legte damit den Grundstock für die Modellbahnlandschaft, durch die nun mehrere Züge und weitere Fahrzeuge ihre Wege finden. Stolz präsentierte Herr Liedtke zusammen mit seinen Modellbau-Kindern das Ergebnis den interessierten Kindern während einer kleinen Vorführung.



## Projektwoche - Ausblick

In der Woche vom 24.06. bis 28.06.2019 findet die Projektwoche zum Thema „Basiswissen Gesundheit“ statt. Die Jahrgänge 3 und 4 werden sich in die Themenbereiche „Erste Hilfe“ einarbeiten und die Jahrgänge 1 und 2 werden unterschiedliche Angebote zur Gesundheitserziehung nutzen können. Zu Übungszwecken benötigen wir noch Erste-Hilfe-Material, gerne auch mit abgelaufenem Haltbarkeitsdatum. Falls Sie also noch altes Verbandsmaterial finden, dann geben Sie dieses doch in der Schule ab.

## Vorstand im Amt bestätigt

Viele Aktionen in der Schule werden vom Förderverein unterstützt. Alle Kinder profitieren davon! Auf der Mitgliederversammlung wurde nun der Vorstand in seinem Amt bestätigt. Im Namen des ganzen Kollegiums danke ich allen Unterstützern!

## Termine ... Termine ... Termine

- 17.05.2019:** schulinternes Fußballturnier
- 21.05.2019:** „Klasse! Wir singen“, Fahrt nach Münster
- 22.05.2019:** ganztägige Lehrerfortbildung
- 31.05.2019:** Tag nach Christi Himmelfahrt, beweglicher Ferientag
- 10./11.06.2019:** Pfingstferien
- 19.06.2019:** Sportfest
- 21.06.2019:** Tag nach Fronleichnam, beweglicher Ferientag
- 24.06.2019:** Start der Projektwoche zum Thema „Basiswissen Gesundheit“